
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die FDP-Kreistagsfraktion beantragt: 
 
Der 1. Teilabschnitt des Baus eines Radeweges an der K 17 wird um ein Jahr von 2010 auf 
2009 vorgezogen und mit notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen an der K17 verbunden. 
 


